



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

**DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo”

NOTA DE PRENSA N° 363 - 2011-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional se compromete a ejecutar obras para fortalecer integración social

En Distrito de Chetilla-Cajamarca, autoridades y organizaciones se unen para potenciar el turismo vivencial.



Ayer domingo el presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero, se reunió con las rondas campesinas, organizaciones sociales y autoridades locales de Chetilla, para reafirmar su compromiso de ejecutar obras tanto en infraestructura, educación y

turismo, que permitan orientar la integración social y cultural de nuestros pueblos.

Chetilla a 2 800 msnm; cuenta con una población aproximada de 4 400 personas. Es el único distrito en Cajamarca que aún conserva su identidad, tanto en su idioma original-Quechua, así como su vestimenta. La belleza de su gente expresa la riqueza cultural que tiene estos pueblos olvidados durante muchos años.

Somos un país pluricultural y multicultural. Esta diversidad nos debe permitir orientar, de diferentes formas, los recursos de nuestros pueblos. La inclusión se debe poner en práctica tomando en cuenta las necesidades y obligaciones éticas y morales del estado. Decimos esto porque, desde hace muchos años, al amplio sector del pueblo se le denominó **“CIUDADANOS DE 2DA CLASE”**. Tales apreciaciones dejaron secuelas en nuestra población, con lo cual se dificultó la verdadera reconciliación nacional.

Conociendo nuestra realidad y aspirando a tener una sociedad con iguales oportunidades, el Gobierno Regional de Cajamarca emprende una campaña por la recuperación de nuestra identidad y nuestra cultura. El poner en valor los principales centros turísticos de la región permitirá, no sólo, promocionar el turismo, sino que a partir de ella mejorar las condiciones de vida de la población.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo”

La puesta en valor de la ruta del agua Cumbemayo, ayudará a integrar varios pueblos de esta parte de Cajamarca. Chetilla uno de los distritos considerados patrimonio cultural de la Región, integrará el circuito turístico de los Caxamarcas.

NOTA: El presidente Regional Gregorio Santos Guerrero, fue recibido por un grupo de danzantes denominado chunchos, rondas campesinas, maestros, estudiantes, alcalde distrital y sociedad civil.

En reunión popular el presidente regional reafirmó el compromiso de asfaltar la carretera Cajamarca-Cumbemayo-Chetilla, construcción del Centro Educativo Secundario y poner en práctica el turismo vivencial en la zona.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 26 de setiembre de 2011.

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!***